



Apprendre à coder avec Star Wars (code.org)

publié le 10/11/2015

La plupart d'entre nous utilise au quotidien des objets "intelligents" dont les comportements sont définis par une programmation. Comprendre la logique de programmation doit faire parti de notre culture générale.

Le site code.org, en association avec Disney propose une série de jeux de codage sur le thème de [Star Wars](http://code.org). La programmation se fait en déplaçant des blocs de code pour obtenir l'effet désiré. Les consignes sont en anglais (mais d'un niveau accessible).

D'autres exercices, vidéo et cours sont disponibles sur <http://www.code.org>



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.